



Journée Domicile Sans Tabac en Grande-Bretagne

Rubrique : actualités - Date : dimanche 8 juin 2003

La toute première journée dans le monde consacrée à l'arrêt du tabac à la maison a été lancée vendredi à Bradford (Royaume Uni).

La Journée Domicile Sans Tabac vise à protéger les enfants de l'inhalation des produits chimiques et toxiques expirés par leurs parents ou autres fumeurs. Initiée par le West Yorkshire Smoking & Health (WYSH), c'est le premier évènement de ce genre au monde.

Source : This is Bradford (Royaume Uni)

Auteur : Tom Kirk